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Relazione Rendiconto economico, gestionale e finanziario anno 2021 e Preventivo 2022. 

L’anno 2021 di Phoenix è stato ancora una volta contrassegnato in maniera determinante dalle 
conseguenze importanti di una fase pandemica particolarmente acuta. Questo, non ha consentito 
la realizzazione di attività specifiche e/o progetti che avrebbero potuto incidere significativamente, 
oltre che sulla gestione economica e finanziaria, anche su quella operativa. Le occasioni d’incontro, 
infatti, pur influendo particolarmente sui costi, hanno da sempre offerto linfa vitale al nostro 
movimento ma purtroppo sono state frenate dalla necessità oggettiva di salvaguardare prima di 
tutto doverosamente la sicurezza della salute di ognuno. Oltre alle mancate occasioni di incontro 
sono da annoverare quelle legate al protrarsi delle chiusure alla possibilità di accesso dei nostri 
luoghi storici come quelli della Villa Favorita, apertura che ha rappresentato per un decennio un 
collante importante se non la ragione stessa del nostro stare insieme. Oggi, il protrarsi delle 
lungaggini burocratiche che stanno ritardando a dismisura i tempi necessari alla completa 
ristrutturazione dello stabile, non risulta per molti più compatibile con le regole imposte dall’età. 
S’avverte più che mai quindi, la necessità di accelerare quel processo rinnovativo che non può 
prescindere dall’inserimento nella nostra organizzazione di nuove e giovani risorse; un aspetto che 
anche la nostra Opera sembra avvertire e di perseguire attraverso una collaborazione più diretta, e 
propositiva. Il Consiglio Direttivo di Phoenix da parte sua,porrà a riguardo all’ordine del giorno in 
una delle prossime riunioni alcune proposte concrete aventi l’intento di accelerare più velocemente 
il processo. Crediamo comunque, di essere riusciti nonostante le difficoltà incontrate a fornire nell’ 
anno ai nostri soci un’assistenza comunicazionale quanto meno utile ed essenziale. Gli strumenti 
utilizzati sono stati quelli rodati da tempo: il nostro giornale Esedra, (che oggi può vantarsi della 
collaborazione di oltre 60 ex allievi e di comprovati professionisti esterni), il nostro sito, i social 
media. Col giornale abbiamo provveduto a distribuire il Calendario dell’anno dell’Esercito Italiano; 
un segno tangibile per sentirci in qualche modo integrati alla scelta di vita dei nostri padri. Inoltre 
ricordiamo il contributo nell’anno, non legato alla sola rappresentatività, fornito dall’Associazione 
all’Opera durante le fasi importanti che hanno portato alla proclamazione del nuovo Presidente 
dell’Onaomce.   

Le consuntivazioni dei dati conseguiti nell’anno 2020 evidenziano un saldo attivo di cassa pari a € 
8.925,83, di cui € 5.867,04 l’importo registrato quale avanzo di bilancio dell’anno precedente (come 
prospetti dei rendiconti allegati). 

Di seguito anche i dati facenti riferimento agli iscritti: 

-N.° dei soci 114   pari all’anno precedente dei quali 4 nuovi   e 3 quelli non più tra noi. 

Consuntivo Entrate/uscite 

Entrate 9.573,00 

- Contributo Onaomce   € 5.000   52,2   % 
- Quote soci                      € 3.330   34,80 % 
- Donazioni Individuali   € 1.243   13,0   % 

Uscite 7.557,00 

-  Giornale Esedra (stampa e spedizione) € 6.451 85,36% 



- Calendario Esercito (Spese e spedizione) € 913     12,09% 
-  Spesa varie                                                     € 193,5     2,55% 

Banca spese                                                    € 234,8 

 I dati rilevano nelle entrate una situazione praticamente simile a quella dell’anno precedente, sia 
nei contributi ricevuti che nelle quote associative e donazioni. I costi che hanno particolarmente 
interessato le uscite sono stati invece quelli direttamente collegati all’elaborazione e spedizione del 
nostro giornale, nonché all’omaggio del Calendario dell’Esercito Italiano; costi questi, dai quali   
crediamo al momento non si possa in alcun modo prescindere essendo essi assolutamente necessari    
a tenere vive quelle attività che ancoraci consentono di mantenere un contatto diretto e proficuo 
con i nostri soci.   

Per l’anno 2022 non prevediamo nelle entrate alcuna particolare oscillazione mentre nelle  uscite  
immaginiamo che a quelle consuntivate nel 2021 dover aggiungere quelle di 2 nuovi progetti   
ancora comunque essi  in fase di definizione e di discussione che prevedono  una strenna   da offrire 
per Natale a tutti gli iscritti e una devoluzione ad una famiglia di nuovi x allievi  assistiti  
particolarmente bisognosa in quanto  non  sostenuta da alcun sussidio pensionistico per la breve 
permanenza del capofamiglia  nelle file dell’Esercito. 

Confidiamo come sempre nello spirito collaborativo di tutti, fiduciosi di tornare presto a rivivere   
insieme momenti importanti che non potranno che fare bene al nostro cuore e ad aggiungere pagine 
importanti alla nostra storia  

distintamente 

Il Presidente  

Giuseppe D’Alessandro   

  

  

 

    


